

## I SANTA MARTA DE TORMES

# Nuevo programa cultural para que los vecinos disfruten de los fines de semana en el municipio

Los espectáculos serán los sábados por la tarde ■ El objetivo es que las familias estrechen relaciones y compartan aficiones

■ EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Cultura de Santa Marta ha organizado una nueva programación para los fines de semana, que se desarrollará durante las tardes de los sábados, con la intención de que la población se acostumbre y adquiera el hábito de quedarse en el municipio para disfrutar de las tardes de ocio de los fines de semana y aprovechar la oferta cultural y de actividades lúdicas que se ofrecen para niños, jóvenes y mayores.

Así, las tardes de los sábados de los próximos dos meses estarán ocupadas por diferentes actuaciones destinadas al público familiar. "El objetivo es conseguir que las familias santamartinas compartan una afición cultural, ya que en el municipio contamos con un buen auditorio en donde el público puede disfrutar de diferentes obras teatrales destinadas a todos los públicos", reconoce la concejal de Cultura, María Cruz Gacho.

Durante estos meses, cada sábado, a las 19 horas, están programadas actuaciones de teatro infantil, familiar, para adultos, de títeres y marionetas y una fiesta de Carnaval. La entrada será gratuita hasta completar el aforo del Auditorio Enrique de Sena, que será el escenario de las actividades programadas.

La programación comenzará el próximo sábado día 8, con un teatro infantil titulado 'Hechizos y Escobas'. El 15 de febrero será el turno de 'Cuentos Viajeros', una obra destinada al público familiar. El mes finalizará el día 22 con las marionetas de 'La gallina Catalina' que amenizarán la tarde con su espectáculo.



La concejal de Cultura, María Cruz Gacho, presentó el programa. | EÑE

■ Las actuaciones tendrán lugar a partir de las 19.00 horas en el Auditorio Enrique de Sena

Por su parte, el mes de marzo contará con un total de cinco actuaciones, que comenzarán con la celebración de una fiesta de Carnaval donde la fantasía y los disfraces serán los protagonistas. El 8 de marzo, coincidiendo con el Día de la Mujer, se representará 'P.', dirigida al público adulto. A mediados de mes, los títeres volverán para deleitar a los pequeños con 'El Camarillo Brillo', las marionetas llegarán el día 22 con 'El Castillo Encantado' y el programa se cerrará el 29 de marzo con 'Autobús a la luna' para el público adulto.



## Animación a la lectura a través del teatro

El taller de animación a la lectura a través del teatro retoma este trimestre su actividad con el grupo de niños que participa en las sesiones para aprender técnicas de interpretación y actuación sobre el escenario. | EÑE



Los niños debatieron sus ideas de trabajo. | EÑE

## Lluvia de ideas y propuestas en el primer taller de trabajo del Consejo de Infancia

■ EÑE | SANTA MARTA

Los niños que participan en el Consejo de Infancia de Santa Marta de Tormes celebraron ayer la primera jornada de trabajo desde su creación. Divididos en cuatro grupos, los pequeños trabajaron sobre diversas temáticas para lograr una lluvia de ideas de las que establecer una pauta de trabajo para los próximos meses hasta la próxima reunión del consejo.

Los niños trabajaron ayer dando respuesta a preguntas como qué creen que

debería hacer el consejo de infancia, cómo pueden darlo a conocer, cómo pueden promocionar la localidad para ser elegida Ciudad Amiga de la Infancia y cómo recogerían opiniones de otros niños y ciudadanos.

Durante una jornada de una hora los niños hicieron sus propuestas que serán debatidas en próximos talleres para ir perfilando cómo trabajarán a la hora de recabar información y de elegir las propuestas que harán al Ayuntamiento en el próximo consejo.

## “Éxito” del plan especial de seguridad puesto en marcha durante las fiestas

El plan de seguridad y emergencias diseñados por la Concejalía de Policía y Protección Civil para las fiestas de San Blas de Santa Marta ha finalizado con unos "excelentes" resultados en materia de prevención. Durante estos días y gracias a la mayor presencia policial, "únicamente se han producido pequeños incidentes que se han desactivado, de una manera rápida y eficaz, por los miembros de Policía Local y Protección Civil presentes en el Puesto Avanzado de Emergencias y Seguridad", afirma el edil del área, Manuel Conde. La novedad del puesto de mando ha sido "muy positiva, ya que ha permitido crear áreas de trabajo acondicionadas y un punto fijo de prevención, información y actuación, permitiendo tanto a la Policía como a Protección Civil trabajar en áreas diferenciadas, con un punto de ayuda al ciudadano". | EÑE



## Reunión para organizar la 'Operación Bocata'

El párroco de la localidad, Jesús Alonso, mantuvo la primera reunión con el grupo de representantes y voluntarios que participan de forma tradicional en la celebración de la 'Operación Bocata', que este año será el próximo jueves día 20. | EÑE